



## Elizabeth Pérez llama al Senado a nombrar a magistrados o magistradas faltantes en el TEPJF para dar certeza al proceso electoral



Ciudad de México, 16 de julio de 2024

La diputada Elizabeth Pérez Hernández (PRD) llamó al Senado de la República a nombrar a los magistrados o magistradas que hacen falta en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a fin de dar certeza a todo el proceso electoral.

Esto, luego de que el juez federal de Distrito, Rodrigo de la Peza López Figueroa, emitiera una suspensión provisional para que el TEPJF designe a dos vacantes que tiene en su Sala Superior y que corresponde al Senado nombrar, y que la Secretaría de Gobernación presentara una petición de juicio político contra ese juez tras acusarlo de violar la Constitución por dicho hecho.

<https://www.tallapolitica.com.mx/elizabeth-perez-llama-al-senado-a-nombrar-a-magistrados-o-magistradas-faltantes-en-el-tepjf-para-dar-certeza-al-proceso-electoral/#more-287620>